



VIII JUEGOS DEPORTIVOS CENTROAMERICANOS PARA ESTUDIANTES CON DISCAPACIDAD COSTA RICA 2015

- La atención médica y fisioterapia es excelente, muy precisa.
- El audio no ha sido lo mejor, pero ha funcionado y se ha logrado superar el ruido.

2. Temas generales:

Se destaca la emotividad de los atletas, lo que hace ver la importancia de la integración a nivel de Centroamérica en los eventos que se realizan y que se debe seguir fortaleciendo.

Se manifiesta el agradecimiento a la Organización, los Juegos Centroamericanos para estudiantes con Discapacidad, por el alto nivel mostrado, la importancia que le han dado, todas las delegaciones de los países que están participando, se han sentido muy bien por la hospitalidad recibida por parte del personal de la Organización, por la atención en las instalaciones deportivas, el hospedaje, la labor de los árbitros y la atención médica es de calidad.

Se comenta sobre la información que las delegaciones reciben mediante los correos electrónicos de los Juegos Centroamericanos para estudiantes con Discapacidad que ha estado enviando el Sr. Franklin Solís, encargado de prensa y miembro del COMUNICADER, con los resultados de las competencias, donde la información llega rápida y eficazmente y en los cuales el Sr. Solís hace la referencia de que los resultados publicados son oficiales, hasta que la Comisión técnica los apruebe, este trabajo es de destacar y hay que seguir con este modo de comunicación, por lo tanto hay que fortalecer en cada país el área de periodismo.

Se solicita a la Organización, hacerle llegar al Sr. Franklin Solís, el reconocimiento por su labor.

Se informa que la actividad de la visita al Parque se suspendió el día de ayer por causa del clima, para no exponer a los atletas a un riesgo y se reprograma para el día de hoy saliendo de los hoteles a partir de las 2 pm hasta las 5 de la tarde, para que puedan estar en el acto de clausura a las 7 de la noche, se informa que finalizada la clausura se dará una cena en el Hotel Crowne Plaza.